



Die Bezeichnung Akanthozyt beschreibt eine abnorme Stechapfelform der roten Blutkörperchen. Näheres zum Thema können Sie auf den Seiten 564ff nachlesen



Weiter- und Fortbildung

- R. Töpper · C. Gartung · F. Block
Neurologische Komplikationen bei entzündlichen Darmerkrankungen 489
Neurological manifestations of inflammatory diseases of the gastrointestinal system

Übersicht

- T. Steiner · F. Meisel · W. Hacke
Kontinuierliches Monitoring bei Patienten mit ausgedehnten Schlaganfällen. Stellenwert der Überwachung auf neurologischen Intensivstationen 501
The role of continuous monitoring in patients with space-occupying stroke admitted to the neurologic intensive care unit
- S. Schwarz · D. Georgiadis · S. Schwab · A. Aschoff · W. Hacke
Aktuelle Konzepte der Intensivtherapie des raumfordernden Mediainfarakts 508
Current concepts of intensive care therapy in patients with space-occupying hemispheric infarctions
- C. N. Homann · K. Wenzel · N. Kriechbaum · K. Suppan · R. Crevenna · G. Ivanic · D. Dressler
Botulinumtoxin – Die Dosis macht das Gift. Ein historischer Abriss 519
Botulinum toxin – from ailment to remedy. A historical review

Originalien

- B. Huber
Effekte von Topiramate bei Patienten mit Epilepsie und intellektueller Beeinträchtigung 525
Effects of topiramate in patients with epilepsy and intellectual impairment
- J. Bauer · A. Hermann · M. Reuber
Verträglichkeit einer hochdosierten Carbamazepin-Monotherapie zur Epilepsiebehandlung 533
Tolerability of high dose carbamazepine monotherapy in treatment of epilepsy
- M. von Brevern · F. Lezius · K. Tiel-Wilk · T. Lempert
Zur ärztlichen Versorgung von Patienten mit benignem paroxysmalen Lagerungsschwindel 538
Benign paroxysmal positional vertigo: evaluation of medical care

Ergebnisse & Kasuistik

- C. Holzapfel · C. Kellinghaus · R. Lüttmann · M. Zühlsdorf · V. Burstedde · M. Freund
I. W. Husstedt
Progressive multifokale Leukoencephalopathie (PML) bei chronisch lymphatischer Leukämie (CLL). Literaturübersicht und Fallbeschreibung 543
Progressive multifocal leukoencephalopathy (PML) as an opportunistic infection in chronic lymphatic leukemia (CLL). Review of the literature and case report
- K. Reichert · K. Sewekow
Der Mann mit den drei Armen. Phantomgliederleben bei einem intramedullären Ependyom 548
The man with three arms. Phantom limb experience with an intramedullary ependymoma